



CWE-Fraktion Künzell

Künzell-Pilgerzell,  
den 14.08.2019

An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Künzell  
Unterer Ortesweg 23  
36093 KÜNZELL

**Anfrage der CWE-Fraktion betr. Erneuerung von Straßenmarkierungen entlang der Landesstraße L 3377 im Bereich Bachrain, Pilgerzell, Dicker Turm, Dirlos und Dietershausen**

Sehr geehrter Herr Herber,

die Gemeindevertretung hat in ihrer Sitzung am 14.06.2018 aufgrund eines CWE-Antrages beschlossen, dass die Straßenmarkierungen entlang der Landesstraße L 3377 im Bereich des Gemeindegebiets im Interesse von mehr Verkehrssicherheit überprüft und erneuert werden sollen. Bis heute hat sich leider nichts getan.

Die CWE-Fraktion möchte in der nächsten Sitzung folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben:

- Anfrage:** 1) Welche Behörde ist dafür zuständig ?
- 2) Was hat der Gemeindevorstand bisher in dieser Angelegenheit unternommen?
- 3) Aus welchen Gründen wurden die angesprochenen Markierungen bisher nicht erneuert ?
- 4) Wann ist eine Erneuerung gegebenenfalls vorgesehen ?

Mit freundlichen Grüßen

Th. Grünkorn  
(CWE-Fraktionsvorsitzender)

Anfrage der CWE-Fraktion vom 14.08.2019

Erneuerung von Straßenmarkierungen entlang der L 3377 im Bereich Bachrain, Pilgerzell, Dicker Turm, Dirlos und Dietershausen

TOP 13.2

- 1) Welche Behörde ist dafür zuständig?
- 2) Was hat der Gemeindevorstand bisher in dieser Angelegenheit unternommen?
- 3) Aus welchen Gründen wurden die angesprochenen Markierungen bisher nicht erneuert?
- 4) Wann ist eine Erneuerung gegebenenfalls vorgesehen?

zu 1) bis 4):

Bericht vom 10.09.2018

*„Die Straßenverkehrsbehörde hat die im o.a. Bereich befindlichen Straßenmarkierungen (Halte-, Begrenzungslinien, Fahrtrichtungspfeile) auf der L 3377 überprüft und sich bei dem zuständigen Straßenbaulastträger Hessen Mobil (Straßenmeisterei Gersfeld und Neuhof) dafür eingesetzt, dass die abgefahrenen und nicht mehr gut erkennbaren Markierungen erneuert werden.*

*Von der Straßenmeisterei Gersfeld (zuständig für Kreis- und Landesstraßen in den OT Dietershausen, Dassen, Dirlos, Wissels und Keulos einschl. der K 52 – Keuloser Straße/Georg-Stieler-Straße im OT Künzell-Bachrain) wurde mitgeteilt, dass im Jahr 2017 aufgrund von Straßenbauarbeiten die komplette Markierung zwischen Dirlos und Dietershausen erneuert wurde. Lediglich die Markierung in den Einmündungsbereichen L 3429 (Wisselser Straße) und K 53 (Kohlgrunder Straße) im Ortsteil Dirlos ist nicht mehr gut sichtbar. Hier sind Reparaturarbeiten in den Einmündungsbereichen geplant. Eine Erneuerung der Markierungen wird danach erfolgen. Im Rahmen der zur Verfügung gestellten Haushaltsmittel wird die Straßenmeisterei Gersfeld jedes Jahr die Markierung in einem Teilbereich der betreuten Straßen erneuern.*

*Die Straßenmeisterei Neuhof (zuständig für Kreis- und Landesstraßen in den OT Künzell-Bachrain, Pilgerzell und Engelhelms sowie der L 3377 ab Ortsausgang Dirlos Höhe Frankenstraße/Steinstraße) teilte hierzu mit, dass es aufgrund der angespannten finanziellen Gegebenheiten in diesem Jahr nicht möglich ist, die Markierungen zu erneuern. Die zur Verfügung gestellten Gelder sind für diesen Zeitraum bereits vollständig verplant. Sie hoffen jedoch, dass die beantragten Maßnahmen in 2019-2020 durchgeführt werden können.“*

Künzell, den 19.08.2019

  
Zentgraf  
Bürgermeister